

Sacrifices primitifs rituels chez les V.D.O.

(débat sur le forum interaldys;
rem: V.D.O. = Vaillant Défenseur de
l'Orthographe)

Ortograf-fr:

1789 La Déclaration de Droits de l'Homme et du Citoyen permettait de montrer aux Français qu'une **autre morale** était possible à côté de la morale catholique traditionaliste. **Fin 1791, Robespierre** faisait à l'Assemblée Nationale un **discours remarqué réclamant l'abolition de la peine de mort.**

Grâce à l'autorité morale acquise de cette manière, nos héros nationaux ont pu jouer de la guillotine pour défendre leur cause, et, pour cette même cause, ils ont commandité pour la Vendée un crime contre l'humanité qui était un génocide doublé du sadisme le plus abominable.

Réponse par "Cormoran":

C'est une façon de voir les choses, mais ce n'est pas la vérité. La révolution avait aboli les privilèges du clergé et de la noblesse. Dans toute la France, cette libération a été accueillie dans l'allégresse. Sauf dans les départements de l'Ouest, où **les populations abruties par la servitude ont pris les armes contre leurs libérateurs, et pour préserver les privilèges de leurs nobliaux et prélats locaux.**

Aussi stupides et arriérés que les Irakiens actuels.

Ce fut une guerre civile barbare et impitoyable DES DEUX COTES. Il est extravagant de parler de génocide et de crime contre l'humanité. Quant au sadisme le plus épouvantable, les soldats "bleus" tombés entre les mains des Chouans n'ont pas non plus été traités selon les lois de la guerre.

A noter, également, que cette révolte a évidemment été financée et encouragée par les insurgés venus d'Angleterre. Ce qui explique que l'Ouest ait été plus propice à "soulever"

Ortograf-fr:

Ce que tu nous donnes là correspond à la propagande officielle qui a cours depuis la Troisième République dans

nos écoles. Cette version est passablement gênante pour bien des raisons:

1°) **L'analyse ne va pas assez loin.** En affirmant le plus catégoriquement possible que dans ce conflit, il y avait des bons et des méchants, on est quitte de se poser la question:

comment l'école française a-t-elle pu former de part et d'autre de pareils imbéciles? de pareils barbares, des gens aussi incohérents?

Si on s'était posé ces questions, ça nous aurait évité bien des problèmes ultérieurs.

2°) **Cette propagande a été utilisée à forte dose dans nos écoles pour préparer de la chair à canons.**

La culture du mythe permettait de laisser entendre aux Français que le problème social **avait été résolu** grâce à la Révolution Française. Il devait donc aller de soi que cette révolution n'était plus à faire, alors même que cette suggestion avait déjà été **contredite entre temps par la Commune de Paris.**

Cette propagande permettait ainsi d'organiser une **fuite en avant par rapport à des problèmes internes plus ou moins bien ou plus ou moins mal réglés**, en donnant aux futurs soldats une mission affichée comme libératrice et civilisatrice à l'extérieur.

On faisait donc **chauffer la colle** en formant des "libérateurs contre les tyrans". Le résultat est écrit sur nos monuments aux morts.

3°) Le fait d'imputer à des Vendéens soit-disant fanatiques et bornés la responsabilité des massacres de Vendée relève pour une bonne part d'un endoctrinement avec malhonnêteté intellectuelle. Il semble bien qu'ils aient fait front à cause de l'effort de guerre qui leur était demandé.

De toute manière, **dans l'hypothèse où leur comportement aurait été fanatique et borné, ce comportement est encore moins grave que ce qu'on peut observer actuellement chez nos Vaillants**

Défenseurs de l'Orthographe.

Pour se limiter à quelques exemples:

a) Une mamie **héroïque**: "Si mes petits enfants échouent à cause de l'orthographe, c'est normal. **Il faut bien qu'ils puissent échouer autant que les autres.**"

b) Un résumé des propos confus tenus par une mère de deux enfants dyslexiques, devant le fait que la dyslexie touche deux fois plus d'enfants en France qu'en Italie: **"Grâce à l'orthographe française, on arrive à détecter des cas de dyslexie qui ne sont handicapants qu'avec l'orthographe française".**

Cette soit-disant chance supplémentaire d'une détection de la dyslexie concerne 500 000 de nos écoliers !

Par ses dégâts, **notre culte de l'orthographe n'a donc rien à envier aux rituels les plus archaïques et les plus barbares des populations les plus arriérées.** Dans notre manière de présenter les chouans, on peut dire que ce sont **les malades de l'hôpital qui se moquent de ceux de l'infirmerie.**

Dans la scolarité de chaque français, c'est l'équivalent de trois années à temps complet qui est consacré à l'apprentissage des complications surabondantes dues à notre orthographe. **Jamais aucune secte au monde n'a pu mobiliser une population aussi nombreuse, pendant un temps aussi long, sur un objectif aussi stupide!**

Et au final 20% d'analphabètes! On n'a jamais rien trouvé de plus efficace pour fabriquer de l'exclusion, tout en prétendant faire de la promotion sociale!

ORTOGRAF, F-25500-MONTLEBON
tél: +(33)(0)3 81 67 43 64 courriel:
louis.rougnon-glasson@laposte.net
sites: 1°) <http://alrg.free.fr/ortograf>
2°) <http://www.alfograf.net>; Voir aussi:
3°) "ortograf" dans " blogs nouvel obs"
4°) forum **parents-profs**; forum de **chomduc**; forum **interaldys**